

## PWNA DIY Ajak Millenial Cerdas Pilih Pemimpin

Minggu, 10-03-2019

[MUHAMMADIYAH.ID](http://MUHAMMADIYAH.ID), **BANTUL** -- Pimpinan Wilayah Nasyiatul Aisyiyah (PWNA) Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY) menyelenggarakan Dialog Pemuda 'Mencari Pemimpin yang Ideal, Milenial Cerdas Memilih'.

Diikuti oleh 100 peserta dari angkatan muda Muhammadiyah dan pelajar SMA/SMK, kegiatan ini terselenggara bertempat di Bale Kanoman Bantul, Sabtu (9/3).

Hanifah perwakilan PWNA DIY mengatakan kegiatan ini diinisiasi Departemen Pendidikan. Sebagai Nasyiah, ikut mengambil peran untuk teman milenial yang masih galau dalam pemilihan besok April.

"Yang masih galau, dimana kemarin sempat ada isu gerakan golput maka kami mengambil peran untuk memfasilitasi milenial," kata Hanifah.

"Semoga acara berjalan lancar dan setelah acara ini peserta dapat membuka wawasan dan memantapkan pilihan untuk bisa memilih dengan tepat," imbuhnya.

Azma Latif Perwakilan Pimpinan Wilayah Muhammadiyah DIY mengapresiasi atas penyelenggaraan acara ini. "Artinya NA menyadari menjadi salah satu pewaris bangsa ini. Ini yang perlu untuk terus kita gelorakan bahwa bangsa ini menjadi merdeka itu karena perjuangan para bapak-bapak, simbah-simbah, tidak hanya berjuang dengan lisan tapi betul-betul mengorbankan darah dan air mata," jelasnya.

Menurutnya, hal ini tentu menjadi perhatian bersama, karena sebagai salah satu pewaris sah bangsa ini. "Menjadi tidak bertanggung jawab kalau kemudian kita golput. Ketika yang melakukan pemilihan orang-orang yang tidak bertanggung jawab maka yang terpilih mungkin tidak akan baik," ujarnya.

Oleh karena itu, lanjut Azma, kontribusi didalam pemilihan ini merupakan wujud tanggung jawab terhadap nasib bangsa.

"Marilah untuk kita cerdas memilih ini. Semoga kegiatan ini betul-betul bisa mencerdaskan kita semuanya dalam memilih," pungkasnya.

Kegiatan ini menghadirkan tiga pembicara, Bambang Eka Cahyo Widodo, Akademisi Ilmu Politik, Perwakilan Bawaslu Cicik, dan Pengamat Media Sosial Dede Dwi Kurniasih. **(Syifa)**